

Le président de la Bolivie se prononce pour l'élévation de la qualité de l'enseignement dans son pays



La Paz, 9 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, s'est prononcé à La Paz, la capitale de ce pays, pour l'élévation de la qualité de l'enseignement, principalement dans les zones rurales avec l'appui des gouvernements municipaux et des autorités centrales.

Au cours de l'ouverture de la 5e Rencontre Pédagogique du Système Éducatif Plurinational, Evo Morales a relevé que la Bolivie occupe la seconde place en Amérique Latine en matière d'enseignement seulement devancée par Cuba.

Le chef d'état bolivien a précisé qu'un des objectifs de l'état consiste à doter les lycées d'ateliers, de laboratoires et de salles d'informatique spécialement dans les zones rurales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152200-le-president-de-la-bolivie-se-prononce-pour-lelevation-de-la-qualite-de-lenseignement-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba